

Elche

Organo del Partido Repu-
blicano Radical Socialista

Redacción y Administración: Sagasta, 44 principal

Año VI, N.º 237 • 22 mayo 1932

Sabotajes, no

Vino la República con el entusiasmo del pueblo y por este mismo entusiasmo y con esta misma ayuda se ha de ver consolidada, si ya no lo estuviera.

Cejen pues, en sus trabajos, quienes no esperen conseguir una restauración monárquica si no es trabajando en la sombra y haciendo ver que todos los malestares que hoy nos aquejan son debidos, única y exclusivamente, al régimen republicano.

Quienes con nuestras asiduas propagandas pusimos mayor o menor empeño en conseguir la instauración de la República, no podemos tolerar, que un régimen inmaculado, una forma política virgen, proclamada por la inmensa mayoría de nuestro país, se vea deshonrada con las salpicaduras de lodo, cieno y podredumbre, lanzadas al ambiente político desde el charco inmundo de hedionda porquería en que se hundió la monarquía borbónica.

¡Cínicos! ¡Cínicos repugnantes!, quienes toda su labor de hombres la cifran en pensar que el espíritu republicano se esfumará porque la República se haya visto precisada a aumentar a los ciudadanos sus tributos, para satisfacer las deudas contraídas por el régimen caído. ¡Cínicos desvergonzados! quienes dueños de una fortuna pretenden sabotear la República guardando sus dineros, no bajo siete llaves, sino al amparo de unas cuantas baldosas levantadas en el pavimento de su guarida, para, empobreciendo así la sociedad, conseguir que se vea ésta defraudada por el régimen político en que ella cifró todas sus esperanzas. ¡Cínicos dignos de la horea, quienes dueños de empresas o industrias al servicio de todos los ciudadanos, so pretexto de ruina general, no existente, más que en su imaginación, tienden a eliminarlas para provocar así la inanición social y con ella el cataclismo!

En estas circunstancias, ¿quién

con más sentido práctico de la vida política que los extremismos obreristas?

Ellos han luchado, luchan y lucharán por una sociedad mejor, menos ladrona y más justa; menos egoísta y más humanitaria; menos perversa y más buena.

En su lucha desesperada han visto, que el procedimiento legal es inadmisibile por las generaciones educadas en el ambiente tradicional, y, siguiendo las orientaciones de sus grandes maestros, se han lanzado a la calle para alcanzar pronta y rápidamente lo que no ven el medio de conseguir en el régimen de gobierno normal.

Nuestra misión, amigos enamorados de la República, es conseguir llevar a la conciencia de estos hombres la convicción de que los republicanos sinceros amamos nuestro régimen por ser él, el único capaz de abrir caminos por los que podamos llegar a las más justas reivindicaciones, sin tener las calles con sangre de hermanos.

Pero ¡ay! que para ello es preciso que antes procuremos llevar a la barra del orden y la Ley a quienes pretenden cargar en el debe de la sociedad cuantos impuestos y gravámenes pretende la República imponer a sus cuentas corrientes.

La regeneración del trabajador no debe correr a cuenta del contribuyente, sino a la de quien utiliza sus servicios, para a costa de él y de la sociedad rellenar la bolsa particular.

Tened en cuenta, republicanos que me leáis, la norma de todo partido obrerista: Sus mejoras no han de realizarse a costa de la sociedad, tan víctima como ellos de la explotación capitalista, sino a base de dividendo que el capital se reparte.

Seamos sinceros, que es tanto como ser republicanos.

Por nuestros hermanos y por la República, llevemos a la sociedad española el convencimiento que quieren escamotearla los fríos monarquizantes; no es el régimen republicano, no, quien le hace vivir un tanto inseguro; son los miserables lacayos de quien perdido el pesebre, cree estar el camino más breve para encontrarle, en soltar coces y rebuznos donde sea y contra quien sea.

J. CORDERO

**HOY
HACE
AÑOS...**

20 mayo 1888.—Robo de la corona de la Virgen.

21 mayo 1887.—Estreno de la comedia «Tío, yo vull ser gos».

Concepto del campesino

El ciudadano del campo, *el hombre rudo*. Calificativo tradicional empleado para la definición de concepto de esas masas de hombres, que con tanto celo laboran y cuidan la madre tierra, para que esta rinda amorosa el preciado fruto que dá sustento a toda la grey humana.

Creo llegada la hora de cambiar tal concepto de esta clase humilde y abnegada; porque es este el momento, lo demostrarán mis razones fundadas, en que la España monárquica, la España tradicionalista y burocrática, no pudo o no quiso presentarse en el sentir espiritual de los pobladores del campo, no ayudó ni se interesó por su estado social, no defendió los intereses de esta clase ni supo fomentar la riqueza agrícola del suelo español, fuente y primer sostén de la economía del estado.

¿Fueron estos ciudadanos en su trato social apocados y esquivos? Culpa fué de aquellos gobiernos monárquicos que no supieron percibir, que sin escuelas y centros de enseñanza que se requieren para elevar el estado moral y material de las masas campesinas, no pueden crearse agricultores capacitados. Esta necesidad destacada entre las muchas que anotarse podrían, nunca hubo hombres de los que llevaron las riendas del estado que tratara de subsanarlas; ni menos se interesó por ello la clase burocrática, que tuvo muy en cuenta, que con la elevación moral de los labriegos vendría aparejada la decadencia de sus privile-

gios y descubrimiento de sus latifundios; esto lo prueba llana y claramente la obra del caciquismo en aldeas y campos, de donde se nutría a la monarquía de aparentar voluntad popular.

Por lo expresado, baso mi creencia en que es el momento de cambiar el concepto de estos ciudadanos, de tostado rostro por la fuerza del sol y las manos lastimadas por el continuo esfuerzo para vencer la resistencia de la tierra con sus herramientas de trabajo. La República, los hombres de la República, sabrán hacer justicia a esta clase humilde y sufrida, elevando su estado moral con escuelas en las aldeas y con escuelas en los campos; su estado material con disposiciones y leyes, que poco a poco, dejen sentado el más grande de los derechos, que consiste en que la tierra, no pueda ser de otro más que de aquel que la trabaja; el que no la riega con el sudor de su cuerpo no tiene derecho a poseerla.

VICENTE AGULLÓ

Las elecciones francesas Nuestros triunfos

Convocadas por el Gobierno de la vecina República, las elecciones para diputados, que tuvieron lugar los días 1 y 8 del mes en curso, una alegría inmensa embargó nuestro corazón al conocer los resultados de tan brillantes y laboriosas jornadas, que dieron como resultado el triunfo rotundo para las izquierdas y en particular al Partido Radical Socialista, que pasa a ser la minoría más numerosa de la Cámara francesa, pues contará con 157 diputados, siguiéndole los socialistas que cuentan con 130, derrotando como es consiguiente a la mayoría reaccionaria con que contaba el Gobierno Tardieu, de lo que se desprende que Herriot, el ilustre Jefe de los Radicales Socialistas, se encargará de presidir el inmediato Gobierno de verdadera izquierda en colaboración con los grupos republicanos

Elche

más afines y con el apoyo en la Cámara de la minoría Socialista.

Contrasta este triunfo electoral en Francia con el recién acaecido en Alemania, que ha dado como resultado el triunfo de la reacción con el Fascista Hitler, al frente, y debido a esta derrota izquierdista en Alemania, muchos nacionalistas pronosticaban ya el porvenir de Europa, con el odio de pueblo a pueblo, con dictaduras, Guerras y demás sueños bélicos que ya en pleno siglo XX nadie debiera pensar. Pero la actitud gallarda de Francia en esta lucha ha dado un rotundo mentís y ha fallado todos esos ruines pronósticos, demostrando que quiere mantener la paz a todo trance, para llevar a feliz término la obra comenzada por los Jaurés, Briand y su continuador Paul Boncour, que acaba de pronunciar un formidable discurso pacifista en Dijon, el cual se muestra muy esperanzado en la labor que se está llevando a cabo en Ginebra.

Termino este comentario de las jornadas políticas llevadas a cabo en el país vecino, y como componente del Partido Republicano Radical Socialista Español, felicito a los bravos camaradas franceses que a tan buen nivel han sabido colocar a la democracia de Francia y del Mundo.

Sus triunfos son los nuestros.

H.

SE VENDEN tres casas en Santapola, calle de Castelar (carretera de Elche) juntas o por separado. Darán razón: Andrés Ruiz, exportador de vinos, Avenida de Salamanca, Alicante.

Ecós del campo

«El Progreso» y sus cosas

Esta Compañía suministradora de aguas para riego compuesta casi en su totalidad por agricultores pudientes, está cometiendo actualmente verdaderos abusos.

Meses pasados, y en las páginas de este semanario servidor de la justicia, tuve que ocuparme de grave asunto y denunciar ante la opinión pública y ante las autoridades, la forma pésima en que «El Progreso» venía sirviendo el agua a los regantes, pero ¡ay! mi protesta cayó en el abismo de la indiferencia; y hasta me consta que sirvió de mofa para algunos

de los que debieron de haberla atendido y en particular para un señor concejal socialista y campesino que por prudencia me abstengo de insertar el nombre.

Era escandaloso lo que ocurría entonces, y lo que está ocurriendo ahora; es irritante, el que vaya un campesino y compre tres horas de agua y que abone por esta 50, 60 u 80 pesetas; porque sus hortalizas se le pierden abrasadas por los fuertes días que atravesamos, y este pobre campesino que después de haber abonado un ojo de la cara por aquella pequeña cantidad de agua todavía se vá contento y satisfecho, porque confía que al día siguiente verá sus patatas, melones, etcétera, reverdecidos porque el preciado líquido ya habrá bañado sus tiernas raíces, se ve decepcionado llegada la hora de hacerse entrega del agua, y en vez de entregarse los 50 litros por segundo le entregan 30 ó 35.

Empieza a regar con aquel chorro de agua, y después de pasar tres horas desesperadas, se le termina el turno, habiendo regado o medio regado dos tahullas de hortalizas; pero con todo esto, todavía le resta un consuelo a este labriego, aun confía, con hacer la debida reclamación a la Compañía o a sus dirigentes, y que éstos, sabedores de lo ocurrido y como hombres de justicia, le devuelvan el valor del agua que no ha regado, pero ¿cual no será la sorpresa y la indignación de este regante al oír de los labios de aquellos hombres? —No; el motor no paró ese turno que usted nos dice, y no podemos devolver nada.—O bien, si están estos señores de buen humor, le devuelven el importe de media hora de agua.

¿Que no paró el motor? Pero ¿qué importa a nadie que el motor esté en continua marcha y que en vez de elevar 800 litros por segundo solo eleve 400? ¿y qué le importa a ningún regante que solo tengan ustedes agua para abrir cuatro partidores y les dé la real gana de abrir seis u ocho?

Señores directivos de «El Progreso», este proceder es intolerable. Los regantes cada día están más indignados, y no deben ustedes esperar a que este asunto se convierta en conflicto social, cuyas consecuencias tocaríamos todos, y de cuyo caso no habría más responsables que ustedes y las autoridades.

ANDRÉS GÓMEZ

Baya baja 18 5-32.

Del Instituto

A consecuencia del artículo que publicamos en nuestro penúltimo número, el Alcalde D. Manuel Rodríguez dió cuenta al Ministro de Instrucción Pública de la falta de cumplimiento del Profesor de Educación Física, habiendo sido inmediatamente sustituido por el Doctor en Medicina don Gerónimo Sánchez Pascual.

Plácemes merecen ambas autoridades por su diligencia y celo en este asunto, que pueden calificarse de ejemplares: y ya que del Instituto escribimos, queremos hacer pública otra anomalía por si encontrara tan pronto y rápido remedio.

Se trata de que desde febrero, en que tomaron posesión —y estamos casi a últimos de mayo— los catedráticos y profesores del Instituto no han percibido aun los haberes que les corresponden: y ésto prestigia muy poco la organización burocrática del Ministerio y constituye una grave falta que importa mucho corregir.

Sabemos que se han realizado gestiones para ello por nuestro Diputado don Julio María López y por la autoridad local. De desear es que alcancen el éxito que su justicia merece.

Javaloyes, SASTRE

Se ha trasladado a la calle Sagasta (frente a la Glorieta)



Miércoles 18, 7-15 tarde—En el estrado veinte y dos concejales, ocho de ellos de nuestra minoría. Preside el ciudadano Hernández.

Prevía admisión pasan a las respectivas comisiones, instancias solicitando autorización para efectuar obras, de doña Josefina Arias Andrea, don Diego Campello Sempere, doña Vicenta Maciá Agulló, don Pascual Parreño Sempere y don Diego Quiles Sánchez, las dos últimas en el Cementerio Municipal.

También pasan a la Comisión, una instancia solicitando se abone al Instituto de segunda enseñanza, 92'10 por las matrículas del alumno libre Patricio Ruiz Martínez,

que dice ser becario y otras suscritas por varios señores y el Presidente de la Sociedad «Tiro de Pichón» solicitando se deje en suspenso el proyecto de urbanización del sector norte de la población.

Se conceden autorizaciones para obras de reparación y edificación a D. Santiago Botella Pastor, D. Pascual Mollá Tari, D.^a Angela García Mateu, D. Diego Selva Ferrández, D. Antonio Asencio Bañón, D. Andrés Serrano Selva, don Lorenzo Quiles Boix, don Ramón Brú Agulló, doña María Agulló Sempere, D. José Ramos Jaén, D. Antonio Navarro Penalva, Don José Soler Esclapez, D. Francisco Más Torres, D. Vicente Valero González y D. Silverio Antón Blasco.

También se autoriza a D. Eduardo Bañón Silvestre para instalar una caldera de vapor y a D. Vicente Blasco Baile para construir un canal de riego en la sierra de Santapola.

Se acuerda que el Técnico Municipal señale exactamente, redactando planos, la situación de las parcelas que solicitan comprar al Ayuntamiento, D. José Martínez Pascual y D. Martín Martínez Pastor, y que se formalice escritura a D. Diego Hernández Sánchez de los terrenos que adquirió del Ayuntamiento.

En votación ordinaria, por doce votos a favor y diez en contra, se acuerda declarar al capellán del Hospital D. Manuel López Quereda, excedente forzoso a extinguir con los dos tercios de la paga que venía disfrutando, la que percibirá mientras el Estado la abone en iguales condiciones a los capellanes de la Beneficencia general.

Se acuerda siga su trámite el expediente sobre reorganización de la administración de arbitrios. También es acordado que las obras de higienización del edificio llamado «Cuartel» den principio hasta el primero de junio próximo a más tardar, así como que se conceda al dueño el plazo de un año para terminarlas.

Queda sobre la mesa para mejor estudio un expediente sobre conveniencia de construir tinglados en la Plazuela, y se entra en ruegos y preguntas.

Por nuestro correligionario Ibarra se pregunta al Alcalde si es ya llegada la hora de nombrar los miembros que con motivo de la baja como concejal de Serafín Esclapez, faltan en la Comisión de Beneficencia y Sanidad y Consejo Local de primera Enseñanza: se le contesta que figurará el asunto en el orden del día de la próxima sesión.

El señor Serrano Tremiño ruega no se moleste tanto al público en la revisión de propiedades en el

MANUEL PEREZ SERRANO

antiguo mecánico de la casa Underwood

Reparación de máquinas de escribir, calcular y sumar - Accesorios - Piezas de recambio para todas las marcas - Abonos de limpieza a domicilio - Precios convencionales - **Torrijos, 1, 1.º ELCHE** (Alicante)

Elche

Conferencia en "Blanco y Negro"

En la noche del jueves último dió su anunciada conferencia en la sociedad «Blanco y Negro», el culto Dr. D. Eduardo Alfonso, sobre el tema «El naturalismo y el artificialismo en medicina».

Presidió el acto el vicepresidente de la entidad, Antonio Agulló Soler, haciendo la presentación del conferenciante nuestro correligionario Joaquin Lozano.

El Dr. Alfonso es un orador elocuente y fácil, con un dominio perfecto de la idea y de la palabra. Durante más de una hora mantuvo al auditorio en despierta atención, explicando los diferentes métodos científicos y sus características, de las que en su opinión resulta como absolutamente lógico y superior a todos el naturalista o vegetariano.

Una cálida ovación premió la labor del conferenciante, que fué felicidadísimo.

Exposición

Hemos recibido la grata visita de la profesora de dibujo de nuestro Instituto Srta. Dionisia Masbeu para invitarnos e invitar al público por nuestro conducto a la exposición que se proyecta.

La exposición constará de los trabajos realizados por los alumnos en este curso y algunas esculturas de la señorita Masbeu.

Inaugurarán la exposición nuestro Alcalde y el profesorado el día 29 por la mañana en el Instituto, permaneciendo abierta por dos o tres días de 11 a 1 y de 7 a 9.

Siendo la entrada libre y gratuita, y ante la imposibilidad de poder invitar particularmente, sirvan estas líneas de invitación a todos.

De la Cartera

Se encuentra enferma la hija de nuestro querido camarada Gerónimo Bernal; le deseamos pronto restablecimiento.

—En la noche del viernes se declaró un violento incendio en la fábrica de calzados propiedad de don José Agulló Brotóns, sufriendo pérdidas de bastante importancia.

Imprenta MARCIAL TORRES

cementerio; se entabla un pequeño debate y se faculta al señor Secretario para ultimar este asunto con las menores molestias para el público.

Pide nuestro compañero Erades se cumpla el acuerdo de la corporación sobre reorganización de los servicios de beneficencia, contestando el señor Hernández que así se hará: y con ello termina la sesión.

Fabricantes de Calzado

Se venden en buenas condiciones las siguientes máquinas:

Una de montar, una de rebatir el montado, una de fijar viras, una de amarillar cercos, una de pespuntear, un torno para desvirar tacones con su afiladora, una de cortar suela de un plato, un balancín con dos claveras, una de apomazar, dos de cortar bocas-tapas a pedal, una de hacer hendidos, una para rebajar topes y contrafuertes, un electromotor de 8 H. P. Poleas y barrones para transmisión. Todas semi-nuevas y de marcas acreditadas.

Para detalles al señor secretario del Centro Industria Alpargatera.

La huelga de Automovilistas

Siguiendo nuestro propósito de examinar todas las cuestiones que ofrezca la actualidad, vamos a dar nuestra opinión sobre el conflicto planteado por los dueños de automóviles, aun a sabiendas de que ello pueda llegar a malquistarnos con el sector de opinión interesado: pero consideramos que la acción política que debe desarrollarse en un régimen republicano y democrático no puede ser otra que la de defender siempre lo que sea justo, aunque ello no sea lo más conveniente a los intereses políticos de la agrupación militante.

La huelga actual es una huelga contra las Cortes de la República, elegidas por la soberanía del pueblo, las que en uso de esta soberanía han promulgado una Ley que tributariamente afecta a esta clase de industriales.

Que este movimiento fuese en contra de un proyecto por aprobar, estaría en cierto modo justificado; pero que se interrumpan los servicios de todo orden que realiza el automóvil, que se perjudique de tal forma el interés nacional por no acatar una Ley votada en Cortes, es intolerable y francamente

digno de censura, máxime cuando las obligaciones tributarias que se le asignan al transporte mecánico por carretera no pueden considerarse de tal magnitud que imposibiliten, ni mucho menos, el ejercicio de la profesión.

Este movimiento tiene todas las características del país que lo produce. Ha sido en España axioma, el de protestar sobre toda elevación de tributos. Ante una modificación de las cargas fiscales en sentido acrecentativo, el español se siente obligado a protestar, sin cuidarse de examinar si los motivos que puedan existir para la reforma son justos y merecidos por tanto de su acatamiento.

Esta huelga tiene un carácter atávico. El perjuicio que se le irroga a los dueños de automóviles lo reputamos inferior al que les infligió la dictadura con la creación de las exclusivas, que arrinconaron una enormidad de vehículos dedicados al transporte de viajeros y mercancías. ¡Ah! Pero entonces no existía un régimen amparador del derecho ciudadano, es más, se desconocía este derecho, cuya extensión dependía de la voluntad del dictador; la fuerza, imperaba como única norma de gobierno, y nadie osó levantar su voz protestataria.

Ahora es distinto. Hay libertad para todo, incluso para torpedear el régimen, y ésta puede ser aprovechada hasta por los enemigos de la República.

El problema enorme de los transportes, su gravedad en España, débese en gran parte a la ruinosa competencia que los transportes mecánicos por carretera hacen al camino de hierro, cuya crisis aguda significa una seria amenaza para la vida económica del país.

El Estado, al elevar los tributos del automóvil, a nuestro juicio, no exageradamente, da el primer paso hacia una mayor proporcionalidad entre los que pesan sobre el ferrocarril y los que han venido pagando los automóviles.

Así estimamos nosotros este conflicto y la disposición legal que al parecer lo motiva. Porque sobre esto también tenemos nuestras dudas.

Las aguas de riego

Continúa en el primer plano de la actualidad el trágico problema de las aguas para riego.

En esta semana, y relacionados con este asunto, han ocurrido sucesos de la más varia índole.

El Ministro de Obras Públicas

ha dado satisfacción a la justicia ordenando la demolición de las obras de la Puxmarina, y que de los pantanos se vierta al río, en 18 días 11.100.000 metros cúbicos de agua, cantidad que se juzga suficiente para que llegue, aunque en mínima parte, a nuestros campos.

Los vecinos de Dolores y algún otro pueblo, desesperados por la situación angustiosa de sus plantaciones que se agotaban por falta de agua, marcharon tumultuosamente por las márgenes del río quemando los motores y norias que encontraron hasta Orihuela. Deplorables y temibles son estas explosiones populares, que si guiadas por un oscuro sentimiento de justicia, son también causa de hechos reñidos con la equidad y fuera de toda norma de convivencia.

Parte de la vega media del Segura —Murcia— también protesta airadamente, a nuestro juicio sin razón, ya que los derechos de antigüedad no son ilimitados, sino de extensión prevista, y no pueden abusivamente aumentarse en perjuicio de otros usuarios tan legítimamente acreedores como ellos al agua del Segura.

El pleito es grave y agudizado este verano por la falta de lluvias en la zona de los pantanos: es el único medio de evitar incluso choques sangrientos sería el que de acuerdo los regantes de todas las zonas decidiesen la prioridad y el derecho al agua de todos, haciendo un reparto equitativo y desterrando aquellos aprovechamientos fuera de ley: cuidándose severamente por las autoridades superiores de que el concierto hecho se cumpliera con toda rigurosidad.

Mientras no haya una norma fija y una vigilancia inexorable para el cumplimiento de la ley, sucederán casos tan lamentables como los planteados este verano a nuestros agricultores.

Sección Femenina del P. R. R. S.

CONVOCATORIA

Se convoca a Asamblea General de la Sección, para hoy a las 6 de la tarde, en nuestro local social, para tratar de los siguientes asuntos:

- 1.º Lectura del acta anterior.
- 2.º Presentación de cuentas.
- 3.º Gestión del Comité Ejecutivo.
- 4.º Proyecto del Reglamento de régimen interior de esta Sección.
- 5.º Proposiciones generales.

Pida Cerveza "EL LEON"

Agente distribuidor: JOSÉ SERRANO ESTEVE

Obispo Tormo, núm. 6

Elche



Agencia oficial: Casa SERRANO.-Elche

Lozano SASTRE

Colonia CRISTALINA
4'50 pesetas litro
DROGUERIA
F. PEREZ SEGUI
ELCHE

Hojalateria y Caldereria
Hijo de Ginés Pelegrin
Avenida de Labradores, 27
ELCHE

H. COMERCIO-Elche

Máquinas para coser suelas para
Alpargatas, con trenza de yute con alma
Especialidad en Máquinas para coser puntas y talones
Las únicas prácticas

Martín Arrillaga
ELGOIBAR - Guipúzcoa

Materiales de Construcción
Carlos Antón Boix
Velarde, 27- ELCHE

La Dentición de los Niños

Se facilita grandemente administrándoles La Denticina Moreno.

La Denticina Moreno

es un soberano remedio para combatir las afecciones del estómago y vientre en los Niños.

Cura los Vómitos y Diarrea; facilita el Brote y desarrollo de los Dientes, evita el picor de las Encías y hace reaparecer la Baba.

Combate las Alferecías, la desazón de los Niños y sus humores.

Precio del frasco en toda España 2 pesetas.

Autorizado por la Dirección General de Sanidad según expediente número 2.300

De venta en Elche: Farmacia de D. Manuel Pomares.

Doctor Rogelio Fenoll Fluxá

Médico-Odontólogo. Ex-profesor agregado a los servicios de Estomatología del Dr. Landete en la Casa de Socorro. Ex-alumno de la Escuela Nacional de Puericultura. Inspector Municipal de Sanidad, etc., etc.

Especialista en enfermedades de la Boca y Dientes

Aparatos protésicos en Oro, Caucho, Hecolith, Acero inoxidable Krupp, etc., económicos y completamente garantizados

EXTRACCIONES SIN DOLOR

TELÉFONO 71 Plaza de la República, 11 ELCHE

PIKMENTINE

Tinte instantáneo para el cabello
Belleza y Naturalidad. Duración mínima 6 meses

VENTA:

Droguería F. Pérez Seguí.-Elche

BRUFAL

(Cuatro Esquinas)

Entre las especialidades de esta casa, figuran en primer lugar las Medias y Calcetines en todas sus variedades

Hijos de J. Quiles

CERAMICA

Materiales de Construcción
ELCHE

ANUNCIO

El Dr. Ortega, de Alicante, especialista en Nariz, Garganta y Oídos ha prolongado su consulta diaria hasta las dos.

MIGUEL SALVETTI PARDO

MÉDICO

Especialista en Enfermedades del Corazón y Pulmones

Ex-alumno del Hospital Provincial de Madrid y del Hospital Militar de Madrid-Carabanchel

Consulta de 10 a 1 y de 4 a 6

Abadía, 7 ELCHE

Se vende

Una máquina coser goma Moenus, en buen estado. Una máquina coser goma Protos, en buen estado. Una máquina BLAK rápida, marca United, en buen estado. Una máquina Puntear (y poner cerco) marca Moenus, en buen estado. Una máquina coser Yute, Yllarramandi Automática, nueva. Una máquina SingerZig Zag, Rápida, nueva. Dos máquinas Singer; una Ribetear y otra Cortes, rápidas, con su Bancada, nuevas. Existencias y Accesorios para fabricar Alpagatas. Razón, en esta Administración.

REPRESENTANTE

Solicita la representación de casa que fabrique calzado de señora y chicarro fino para la Región Catalana.

Para informes, dirigirse a esta Administración.

Motores Siemens

JOSÉ TARÍ - Alicante

Sea V. elegante

Lo conseguirá llevando los sombreros de la mejor calidad, marcas

Palarea y Bueso
exclusivas en la sombrerería

CAMPELLO

Para comprar barato, en esta casa.